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Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito horas e vinte minutos, 1 

na sala da ADUFAC, reuniu-se o Congresso de Estudantes Universitários, convocado por meio 2 

de convocação do Conselho de Entidades de Base no dia 19 de fevereiro de 2016. Dando início 3 

com a apresentação dos componentes da mesa, logo após a apresentação dos membros da mesa, 4 

foi dada aberta a inscrição dos alunos da Universidade Federal do Acre para a confecção do 5 

crachá como ferramenta para a eleição dos membros para a comissão eleitoral, logo após o prazo 6 

dado foi encerrada a inscrição com 88 (oitenta e oito) alunos credenciados.  Após   os 7 

credenciamentos , a presidente da mesa abriu para a plenária o direito de fala a três alunos: a  8 

primeira aluna Rita refutou a menção do aluno Wesley e  explanou que  não concordava  com a 9 

postura  imparcial  e incoerente do qual se posicionava a respeito de ideologias partidárias  as 10 

suas; a fala posterior foi  a do aluno Marcos  que  refutou como  a pauta é modificada pela mesa 11 

se foi uma deliberação tomada no CEB (Conselho de Entidades de Bases), a pauta em questão 12 

foi a retirada da pauta o que se trata  sobre a mudança do regimento;  por fim tivemos o aluno 13 

André Luiz que indagou  porque o COESU estava virando uma  guerra particular sendo que a 14 

finalidade  seria outra. A mesa de condução do COESU abriu a votação se sete alunos que não 15 

haviam feito o credenciamento poderiam fazê-lo, assim em contraste foi permitido o 16 

credenciamento dos mesmos. Ao finalizar o credenciamento em caráter extraordinário, o aluno 17 

de saúde coletiva, pediu a fala para questionar o que de fato representava o COESU e 18 

explicações clara sobre dois alunos que foram credenciados para ele de forma   arbitraria. Após a 19 

fala foi dado início as propostas de datas para a realização das eleições para a nova gestão do 20 

DCE da Ufac: os encaminhamentos de datas e propostas foram: o dia 14 de abril proposto pelos 21 

alunos Felipe, Wesley, Jacson e Jaideson; o aluno Maik explanou que a data poderia ser no dia 4 22 

de abril para que fosse feito de forma imediata e ainda houve o aluno Júlio que propôs que a 23 

eleição deveria ser no segundo semestre. Feito isso a mesa abriu votação para a plenária 24 

resultando nas seguintes decisões: em contraste visual sendo escolhido o dia 14 de abril para a 25 

realização das eleições, contudo se teve ainda 01 voto para a realização no dia 7 de abril, 01 voto 26 

para que fosse no segundo semestre e por fim 05 abstenções. Tendo escolhido a data, a mesa 27 

direcionou para a plenária a escolha sobre como eleger os membros da comissão eleitoral que 28 

fara os encaminhamentos da eleição para escolha da nova gestão do DCE, assim foram postas as 29 

seguintes propostas: sendo a composição com dois membros de Cruzeiro do Sul ou sendo a 30 

composição por apenas um membro de Cruzeiro do Sul. Aberta a votação para a plenária, teve 31 

como resultado em contraste visual a inclusão de dois membros de Cruzeiro do Sul, ainda foi 32 

lançado o encaminhamento sobre a paridade de gênero, tendo como resultado 25 a favor para 33 

inclusão de paridade de gênero e 26 contra a inclusão da escolha dos membros por paridade de 34 

gênero. Dando continuidade e mesa encaminhou para deliberação da plenária sobre como seria a 35 

forma de inscrição se de forma individual ou por chapas, aberta a votação deu-se o seguinte 36 

resultado: inscrição de forma individual apenas 4 votos, por chapas 43 votos e 2 abstenções. O 37 

aluno Maik da Ufac pediu a fala para que explicasse a plenária seu voto, ele ressaltou sobre o seu 38 

direito enquanto aluno de se candidatar individualmente sendo que essas regras não foram 39 

estabelecidas anteriormente, tirando o seu direito enquanto estudante, o mesmo tendo que ser 40 

incluído em “panelinhas”. Após a fala do aluno a mesa encaminhou e deu aberta as inscrições de 41 

chapas. Após a finalização das inscrições das chapas, foi constatado pela presidente da mesa um 42 

erro quanto a quantidade de alunos na chapa, tendo em vista que a comissão eleitoral é formada 43 
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por 4 membros eleitos e mais um da atual gestão do DCE, assim a presidente da mesa 44 

encaminhou para a plenária se haveria a correção da inscrição da única chapa inscrita que veio 45 

com seis nomes indicados no chapão, a plenária por contraste visual concordou com a alteração 46 

para a retirada de dois nomes constante na inscrição da chapa com 6 nomes, sendo que o estatuto 47 

prevê a eleição durante o COESU de 4 membros eleitos e mais 1 da atual gestão do DCE, 48 

ficando claro como votação anterior que Cruzeiro do Sul ficaria com duas vagas e Rio Branco 49 

com as outras duas e mais um da atual gestão. Ao finalizar a correção foi inscrita a seguinte 50 

chapa: para presidente da comissão eleitoral o aluno Rodolfo Vinicius; para vice presidente o 51 

aluno Victor Sales; para 1ª secretaria a aluna Vera Viana e para 2ª secretaria a aluna Alessandra 52 

de Oliveira. Posto o anuncio a presidente da mesa fez entender que a escolha por meio de entrega 53 

de crachás é de responsabilidade da plenária que assim o escolheu, após a fala dois membros da 54 

mesa do COESU se posicionaram para receber os crachás, para assim saber a vontade da 55 

plenária se é contra ou a favor da única chapa inscrita para ser a nova comissão eleitoral, tendo 56 

como resultado: 7 abstenções, 15 votos CONTRA a aclamação da chapa inscrita e por fim 40 57 

votos A FAVOR da chapa inscrita. Sendo assim a presidente anunciou a chapa eleita em regime 58 

de votação. E a indicação da ultima gestão é a discente Michelle Andressa Silva. Por fim o 59 

senhor Marcos pediu a palavra onde falou sobre a incapacidade da comissão da mesa pelo seu 60 

crachá, tendo como replica a presidente da mesa ressaltou que se o mesmo não tem a destreza de 61 

zelar e seguir as orientações de eleição, a mesa não tem culpa, mas foi facultado a ele o direito a 62 

voto. Ao fim foi dada a palavra ao novo presidente da comissão eleitoral que por fim encerrou o 63 

COESU.   64 

 65 

 66 

Michelle Andressa Silva e Silva- discente de Ciências sociais e presidente da mesa. 67 

Luiza Lima De Carvalho Sousa-discente de Geografia. 68 

Henrique Godoy-discente de Engenharia Elétrica 69 

Wesley Goldstein-discente filosofia. 70 
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